



樋原安心パークで防災  
&救急処置を研修

防災会では2月15日（土） 檜原市が地域防災力の向上と市の減災に向けた拠点として、昨年10月東竹田町にオープンした檜原安心パークへ研修に訪れ、（～26人が参加）防災講習と救急処置訓練を体験学習しました。

前日に降り積もった雪で施設の周囲は一面の銀世界。やむなく外で予定されていた消防器訓練は中止。屋内での研修になりました。

防災講座では、災害（地震）に対する普段の心がけや、地震が発生した時、身を守り、被害を最小限に留める行動を講義と映像で学びました。



## 絵筆を探られる水彩画愛好会の皆さん

# 高展開催

**11/16**  
**11/17**

時年11月11日  
二日間、すみれホール5階ホールで善寿会水彩画展が開催されました。水彩画教室が始まつて四年。作品が外部の人の目に触れるのは初めてです。両日とも多数の方が来館。出展者から説明を受けながら観賞されました。

「秋祭りの写真展と一緒に善寿会水彩画教室の作品を展示させてもらえんか?」と善寿会・秦会長から秋祭り実行委員会に申し入れがあつたのを受け、写真展を企画運営する広報部会と水彩画愛好会間で展示スペースを配分。そして 11月 16・17日の二日間、自治会館 5 階の大ホールで「秋祭り写真展」と「善寿会水彩画展」が同日開催。水彩画コーナーに 18 点の作品が展示されました。

「趣味の会としてみんなで絵を描き始めて四年になります。初めて会員外の方に見て頂く機会を持つことができました。会の存在が一步前進した気持ちです。次回は

もつと沢山の作品を展示できるよう皆さんと制作に励みます」と、世話人の鳥居さん。元々絵が好きだった鳥居さんが本格的に打ち込まれたのは13年前。定年を機に趣味を深めようと、市が立ち上げた文化教室に参加したのが始まりとのことです。その後、善寿会内に愛好会を結成。今日に至っています。現在会員数は8人。月に一回公園内の事務所に集まり、約一時間絵筆を探られます。主に県の内外で撮影した風景写真を教材にするそうです。今後の目標は「絵に興味を持つ人に入会を呼びかけ、更に充実した趣味の会にしていきたい」と抱負を述べられました。



救急処置を体験しました

また救急処置訓練では、人が倒れている場合を想定。救急車が到着するまでに行う救急処置（意識や呼吸の確認、人工呼吸、胸骨圧迫、AEDの操作など）を第10分団・救急救命指導員の方から教わりました。どちらの事柄も身の回りでいつ起こるかもしれません。いざという時に正しい行動ができるよう、参加者全員真剣な表情でとりくみました。

## 新年会に55人が参加

## 暁照雄・光雄コンビ(松竹芸能)の

光雄コンビ(松竹芸能)の  
三味線音曲漫才で初笑一

新春恒例の善寿会新年会は1

月12日(日)午前10時からすみれホールで55人が出席して開かれました。午前中はゲームや漫才を、午後からは飲んで、食べて、歌つて、楽しい一時を過ごされました。

会の冒頭、秦会長が「久年も元気で良い年にしますよう」と新年の挨拶。引き続き梅村地縁団体内膳町自治会会长、杉井市議会議員から来賓挨拶を受けた後、神所副会長の進行で余興となるビンゴゲームから。年会恒例の「みんなに当たる」一時間にわたり、抽選番号が読み上げられるたびに、一人ドドと睨めっこ。全員参加のゲームが行われました。続いて、阿比留さんの要請に応えて来館した松竹芸能の暁照雄、光雄コンビが漫才を披露、会場に（初）笑いを届けていただきま

た。そして 12 時過ぎからは、おまちかね、宴会の開始です。廣嶋顧問の発声で健康を祈念し全員で乾杯。その後は時の経つのを忘れて、心行くまで新年の宴は続かれました。



奏さんがグランプリ大会優勝

オカラ

初代のグランドチャンピオンは秦シスヨさん！

地域のカラオケNo.1の座を競う  
「グランドチャンピオン大会」は  
2月23日午後二時半からすみれホールで行われました。大会には過去4回のカラオケ大会上位入賞者の中から7名の方が出場。結果「小雪のひとりごと」を歌われた秦シズヨさんが優勝されました。準優勝は梅木政子さんでした。

あります。それもあってか当日の  
一階ホールは、あたかも特設歌謡  
ホールの雰囲気が漂つていまし  
た。そんな舞台設定の中、出場者  
の皆さん、スポットライトを浴び  
ながら気持ち良さそうに持ち歌  
を熱唱されました。そして審査員  
による厳正な審査の結果、秦シズ  
ヨさんが初代グランドチャンピ  
オンに輝かれました。

## 第四回大会は梅木さんが優勝

第四回大会は梅木さんが優勝  
グラントチャンピオン大会に先駆け  
当日の午後一時半から行われた「第四  
回カラオケ大会」には11人が出場。梅  
木政子さんが優勝。2位は秦シズヨさ  
ん、3位は吉川公女さんでした。上位  
に入られた三名の方は二時半から行わ  
れた「グラントチャンピオン大会」へ  
駒を進められました。